

Cuba dénonce devant l'ONU le renforcement du blocus étasunien



New York, 25 avril, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, ambassadrice permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a dénoncé ce mercredi devant l'Assemblée générale de l'ONU, le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis presque 60 ans.

«Le blocus de Cuba est non seulement appliqué mais aussi renforcé par la récente décision de Washington de permettre la poursuite en justice devant des tribunaux fédéraux d'entreprises cubaines ou étrangères implantées à Cuba hors de la juridiction étasunienne. »

Ana Silvia Rodríguez a précisé que les nouvelles dispositions de la Maison Blanche entravent la liberté des entreprises d'investir légitimement dans des propriétés nationalisées par le gouvernement cubain.

Elle a d'autre part confirmé l'engagement des autorités cubaines d'œuvrer de concert avec les Nations Unies en faveur de l'établissement d'un ordre international démocratique et juste répondant à la clameur de paix et de justice des peuples.



Radio Habana Cuba